

Il y avait du monde ce samedi en fin de matinée au Château Mme de Graffigny à Villers-lès-Nancy pour l'inauguration du 3ème Festival Villers BD.

Cette édition est placée sous le signe du 40ème anniversaire de Métal Hurlant, le magazine de bandes dessinées créé en 1975 qui a constitué une petite révolution dans le monde du "neuvième art" en s'affranchissant progressivement des codes qui prévalaient jusqu'alors.

L'association Villers BD réussit une prouesse en réunissant plusieurs auteurs qui ont collaboré à ce magazine comme Jean-Pierre Dionnet, Nikita Mandryka, Franck Margerin, Serge Clerc, Ted Benoît, Denis Sire, Dodo, Ben Radis et Michel Pirus. De nombreux artistes de la Région sont également présents, rappelant que la Lorraine possède un vivier de talents dans ce secteur.

Un festival encore jeune mais dynamique auquel Hervé Féron a tenu à apporter un concours financier au titre de la réserve parlementaire afin de soutenir cette belle initiative.

